

## 倉敷西公民館

広報

No. 1 1 7



## 謹賀新年



明けましておめでとうございます。 旧年中は大変お世話になりました。あ りがとうございました。

すでに、グループ活動や貸館も始まり、 賑やかな声が公民館に響いています。公 民館はこうでなくてはなりません。

さて、今年は新しい年号に替わります。 災害のない穏やかな年になることを願っ ています。

今年もよろしくお願いします。

西中学校区人権学習推進委員会

## 新年の会

1月6日(日), 老松ふれあい会館において, 西中学校区人権学習推進委員会主催「新年の会」が行われました。

今年は、西中学校 新開潤一 校長先生の講演「めざせ 倉敷No.1」を聴きました。校長先生や教職員の方々の熱い思いが伝わり、学校だけでなく家庭・地域で子どもたちを育てていくことの大切さを再確認しました。

講演の後、老松学区栄養改善協議会の 有志の方々が作ってくださったお寿司と おでんをいただきながら楽しく懇談をし ました。



西中学校 3年生を励ます 餅つき大会

を励ます「餅つき大会」が行われました。 毎年、この大会には老人クラブなどた くさんの地域の方々やPTAが関わり、 餅つきの指導から餅を丸めることまで 熱心に指導してくださいます。ほとんど

1月11日(金), 受験を控えた3年生

の生徒が初めて杵を持つようで、慣れない手つきで頑張っていました。



老人クラブの方は年季が入っています。









おいしいお餅が出来上がりました。 しっかり食べて風邪など吹き飛ばし、しっかり実力を発揮して欲しいですね。